

Información para familias y refugiados que desean patrocinio

AURA es una de aproximadamente 120 organizaciones que tienen de acuerdos de patrocinio en Canadá (SAH). Trabajamos a través del programa de patrocinio privado de refugiados.

Hay millones de refugiados en el mundo, y continuamente recibimos solicitudes para patrocinar refugiados específicos (es decir "nombrados") por parte de familiares, amigos y los refugiados mismos. AURA recibe solicitudes para patrocinar entre 12,000 y 15,000 refugiados cada año.

No podemos responder a todas las solicitudes que recibimos. No respondemos a correos electrónicos que llegan de refugiados, porque recibimos varios cientos cada semana. No podemos responder a llamadas telefónicas de refugiados fuera de Canadá.

El gobierno de Canadá otorga a cada SAH una cuota, una cantidad de personas que pueden patrocinar en un año. Solo podemos entregar solicitudes para aproximadamente 60-75 refugiados "nombrados" cada año (se trata de personas individuales, no de solicitudes, lo cual significa que una familia de 5 requiere 5 de nuestros cupos anuales).

El patrocinio es un programa complejo, con muchas reglas y requisitos específicos. Cada SAH opera de manera diferente. Representamos a la Diócesis Anglicana de Toronto, y nuestro trabajo es apoyar a las Iglesias Anglicanas en Toronto y sus alrededores que quieran participar en el programa. Cada solicitud de patrocinio que presentamos requiere una cantidad significativa de dinero y un grupo comprometido de voluntarios. Las reglas y regulaciones posteriores a la llegada son complejas, y es un gran trabajo administrar nuestro programa adecuadamente. Las solicitudes tardan varios años en procesarse. Cuando un grupo de patrocinadores se nos acerca porque les gustaría patrocinar a un refugiado, generalmente ya tienen en mente a una persona o familia específica. Por lo tanto, no es fácil encontrar grupos dispuestos a patrocinar a personas que no conocen.

El programa de patrocinio de refugiados de Canadá no puede ayudar a la gran mayoría de las personas que desean y necesitan patrocinio.

Cuando recibimos llamadas telefónicas de personas en Toronto y sus alrededores para preguntar sobre el patrocinio de su familia o amigos, hacemos todo lo posible para explicar brevemente por qué estamos limitados en ayudar y ofrecemos guardar su información de contacto. Sin embargo, no mantenemos una lista de espera formal. Esto se debe a que recibimos muchísimas solicitudes, y nuestra capacidad depende de muchos factores. Además, ya tenemos la información de contacto de miles de personas.

El patrocinio privado es un programa increíble. Pero desafortunadamente, la necesidad es mucho mayor que la capacidad, esto significa que no es accesible para la mayoría de las personas que lo necesitan.